

*Le président colombien dirige une  
journée de gouvernement à La  
Guajira*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 27 juin, (RHC)- Le président Gustavo Petro, s'est rendu ce lundi dans le département de La Guajira afin de diriger une journée de gouvernement avec la population de cette région, l'une des plus défavorisées de la Colombie.

Un conseil de sécurité et un conseil des ministres se trouvaient en tête de l'ordre du jour.

Pendant six jours, le chef de l'État et son cabinet se rendront dans les communautés de Riohacha, Uribia et Nazareth, Albania, Manaure, Maicao, entre autres, où ils constateront de visu les besoins les plus urgents de la population.

Dans ces localités, il remettra des titres de propriété, discutera de projets d'énergie éolienne, organisera des réunions avec la communauté et remettra des installations pédiatriques pour traiter la malnutrition et des terrains pour construire une maison de transition et de soins nutritionnels, ainsi qu'un centre pour les femmes enceintes.

Il y a un peu plus de sept jours, le chef de l'État a annoncé des actions visant à accélérer le respect de l'arrêt de la Cour constitutionnelle qui a ordonné en 2017 de protéger les droits à l'eau, à l'alimentation et à la santé de la population Wayuu.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326722-le-president-colombien-dirige-une-journee-de-gouvernement-a-la-guajira>



**Radio Habana Cuba**